



León, 25 de febrero de 2013

El PSOE reclama que se mantenga la autonomía municipal

- **El Grupo Socialista presenta una moción en defensa de las entidades locales, garantes de los servicios públicos**
- **Los ediles piden que se retire el Anteproyecto de Ley de la administración local que pone en jaque el municipalismo**

El Grupo Municipal Socialista ha presentado esta mañana en el Ayuntamiento de León una moción en defensa de la autonomía y del papel esencial de las entidades locales en la igualdad de oportunidades, la democracia y la cohesión social y para que retire el Anteproyecto de Ley para la racionalización y sostenibilidad de la administración local.

Los ediles destaca que municipios, pedanías y mancomunidades han sido elementos esenciales “que han permitido vertebrar el territorio y prestar servicios esenciales y básicos, descentralizados y de proximidad para la ciudadanía” y exige que se abra un “proceso de negociación con todos los grupos parlamentarios y con la FEMP que permita abordar la reforma de las leyes que regulan el mundo local garantizando la autonomía local y los derechos sociales de los ciudadanos”.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



En el texto, el Grupo Socialista destaca que alcaldes y concejales, de todos los partidos políticos, hemos reivindicado, desde hace años, de forma unánime, la necesidad de actualizar las leyes que regulan las competencias y la financiación de las entidades locales y, por ello, rechaza la imposición de un anteproyecto que “pone en jaque los fundamentos del municipalismo y con él, la base misma de un modelo que ha garantizado la cohesión social de nuestro país durante los últimos 30 años”.

“Todos somos conscientes de la necesidad de aplicar el rigor, la austeridad y la eficiencia en la administración de los recursos, pero en ningún caso, estos argumentos se pueden utilizar como coartada para suprimirlos o encarecer servicios públicos .En lugar de asegurar los servicios mínimos que deben prestar los ayuntamientos se hace que peligren seriamente”, apunta la moción.

“Los ayuntamientos fueron instituciones clave durante la transición democrática; gobernar desde la cercanía y la proximidad, ha sido la seña de identidad que ha facilitado la profunda transformación y modernización de España durante las últimas décadas. La propuesta del Gobierno de intervenir y vaciar de competencias a una gran mayoría de las Entidades Locales, pone en peligro y hace más frágil nuestra democracia”, agrega.

Además, concluye el texto de la moción presentada hoy, “entre todos hemos intentado diseñar un modelo local capaz de dar más y mejores servicios a los ciudadanos, hemos conformado Gobiernos Locales que son ejemplos de participación, de integración y convivencia”, por ello debemos luchar por el mantenimiento de la autonomía de las entidades locales, como garantes de la atención a la ciudadanía y de la prestación de los servicios básicos.